

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO, FEBREERO Y MARZO  
LLEVADO A CABO POR EL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA

- Este año iniciamos con el programa de reforestación con el lema “porque si sembramos árboles, sembramos vidas” en este programa participaron alumnos de los siguientes Planteles Educativos:
  - Jardín de niños María Montessori en la cabecera municipal
  - Jardín de niños Manuel Gómez Morín de la comunidad Graciano Sánchez
  - Jardín de niños Amado Nervo de la comunidad Granjas del Norote.
  - Jardín de niños Enriqueta Gómez Millán de la comunidad de Pueblo Nuevo.
- Por motivo de carnaval realizamos una exposición en la Plazuela Miguel Hidalgo con el lema “guardianes de la naturaleza, esta actividad se realizó con material reciclable, donde participaron alumnos del Telebachillerato comunitario de la comunidad de Celestino Gazca.
- Se instaló una Estación de Residuos Sólidos entregada por el Secretario de Desarrollo Sustentable del Gobierno del Estado, Carlos Gandarilla García. Esto para dar continuidad al proceso de la Certificación de playas limpias, en Ceuta (Santuario de la Tortuga Marina). Además dimos pláticas ambientales a los visitantes del Santuario de la Tortuga Marina.
- Repartimos 1200 bolsas reutilizables que nos doto el Secretario de Desarrollo Sustentable del Gobierno del Estado, Carlos Gandarilla García. esta se entregaron en el Centro de la Cruz.
- Dimos continuidad con las jornadas de limpieza por la carretera Tayoltita-Saladito y en Playa Ceuta con alumnos de COBAES 33 (Dr. Rigoberto Aguilar Pico.

- Integramos un escuadrón ecológico en la comunidad de El Bolillo esto con el fin de rescatar más espacios públicos y mantener limpias las comunidades.
- Para concientizar sobre la problemática de la contaminación se elaboraron carteles alusivos al cuidado y protección de medio ambiente, estos se expusieron en las escuelas y con participación de los alumnos se plantaron árboles de ornato. Las escuelas que participaron en esta actividad fueron: Escuela Secundaria Técnica de Potrerillos del Norote y la Secundaria Estatal de la comunidad de Pueblo Nuevo. Además de sembrar árboles frutales en la escuela primaria Eva Trinidad Aguilar Sanabria.
- Acudimos a comunidades para invitar a la ciudadanía a mantener limpio el frente de su casa, no tirar ni quemar basura. Las localidades recorridas fueron Pueblo Nuevo, Potrerillos del Norote, Elota, las Colonias Víctor Manuel Quintero y Margarita y comercios del Centro en la Cruz.
- Realizamos talleres de educación ambiental sobre el tema de la separación de la basura y el reciclaje, iniciando en el Centro de Atención Múltiple núm. 42. (CAM) Ubicado en La Cruz. Además del taller también se decoraron las jardinerías con material reciclado, se realizó limpieza afuera del plantel juntando solo el plástico.

También visitamos con estos talleres a las escuelas:

- Esc. Prim. Ana Luisa Acosta Salazar de Agrícola Gala
  - Esc. Prim. Niños Héroe en Elota
- 
- Apoyamos a la coordinadora de Turismo en la feria del Ostión instalando tambos la basura y concientizando a los restauranteros de mantener limpio su espacio.
  - En conjunto con la coordinadora de salud llevamos a cabo la primera jornada de Descacharrización y abatización 2020. Iniciando en la Sindicatura Renato Vega Amador, buscando con esto evitar la presencia del mosco del Dengue, Chikungunya y Zika

- En coordinación con la Junta de Agua Potable y Alcantarillado realizamos la limpieza del parque del Fraccionamiento Los Claveles. También apoyaron alumnos de COBAES 33 (Dr. Rigoberto Aguilar Pico).
- Gestionamos plantas de ornato a la Dirección Forestal de la Secretaría de Desarrollo Sustentable y se nos autorizaron 1100 árboles y estos fueron entregados en el Vivero Sinaloa en San Pedro Navolato.